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   Meus filhos queridos! O mundo nada mais pode lhes oferecer. Mesmo se
ele  quisesse,  não  poderia,  porque  um  doente  com  estado  de  grande
enfermidade não tem mais ânimo para nada. Assim está a Terra. Ela está
tão pesada pelos erros dos homens que sua doença, se fosse curada pelas
mãos do ser humano, só se fosse daqui uns mil anos. Porque a sujeira é tão
grande que só pelo Poder Divino se pode dar jeito, o homem nunca mais
teria capacidade. 
   A Terra que era fertilizada, já não é mais, pelo veneno que puseram no
solo; os rios que eram de boas águas, já bem poucos que são, o resto já está
morto; o mar, que era sem poluição, agora, está entulhado de ferrugem dos
navios e coisas podres que põem nele,  onde os peixes,  muitos já estão
condenados, prontos para morrer milhões de toneladas; as matas, que eram
o pulmão de todos, só funciona uma parte, porque a outra, destruíram tudo;
os frutos que davam no seu tempo certo, agora, fizeram crescer fora de seu
tempo à força de fertilizantes e enxertos; o ar, que era puríssimo, ele está
sendo destruído. Até a geleira da Antártida será destruída, invadindo casas,
portos  e  praias,  pelos grandes pedaços que já  estão  se  deslocando mar
afora, e que vão derreter, causando grande destruição, como vocês já estão
vendo. As cidades, muitas delas irão desaparecer.
   Assim meus filhos, pouco a pouco o ar vai diminuindo, pela poluição
que  as  fábricas  estão  soltando  para  cima.  Quem mora  nos  centros  das
grandes cidades, a maioria está com os seus pulmões afetados, onde causa
muitos males. Para quem já viu uma Terra tão linda como Eu fiz, hoje, só
se vê terça parte da sua beleza. Levaria anos e anos, sem o homem mexer
em mais nada, para voltar ao que era. Mas isto não vai acontecer, pela
ganância de muitos. Se um procura defender a natureza, tem mil dizendo
que não. Onde está a responsabilidade dos governantes? 
   Como Filho de Deus que Sou Eu, não posso mais esperar por promessas
que Eu sei que ninguém vai cumprir. Só com a Minha Volta é que tudo
pode se dar jeito. Se isto Eu não fizesse, meu filho, as crianças futuras,
muitas  iam  nascer:  umas  sem  braços,  outras  sem  pernas,  outras
defeituosas, e a maioria com a memória fraca. Isso porque o mundo está
como uma lata de lixo, que só tem a lata que segura; por dentro tudo é lixo.
Assim se vê a Terra. O azul dela não é mais azul como Eu criei, é mais
cinza do que azul. O ar dela está escapando por um buraco que os homens
fizeram; ele está escapando aos poucos. Os planetas, que jogam junto com



os raios solares, o seu magnetismo, estão entrando fora de controle. Onde
tudo funcionava perfeito, agora está descontrolado. Mesmo que o homem
quisesse  arrumar,  ele  não  teria  capacidade  para  isto,  porque  o  que  foi
estragado, só com o Poder de Deus é que se pode dar jeito.
   Então, Meus filhos,  rezem, mas rezem mesmo, porque só através de
oração é que muitos podem se salvar. Se não fosse pelos escolhidos, na
Terra não sobraria ninguém, tudo iria explodir, mas Meu Pai abreviou este
dia por causa dos escolhidos que não tiveram culpa. Então, os inocentes
não podem morrer pelos erros dos outros. Mas chegará o momento, e que
não está longe, toda a Terra irá ver Minha Glória. Mostrarei como é que
um  Pai  ama  seus  filhos.  E  os  que  forem  encontrados  no  caminho  da
perdição, da face da Terra irão sumir. É um final lindo, mas não deixa de
ser a maior tristeza para quem não vai ser salvo.
   Jesus é Meu Santo Nome, mas este Meu Portador é Minha Luz que
caminha com vocês.

Jesus


